

Segunda Comisión de Estudios

Derecho Civil y Proceso Civil

Cuestionario 2022

65a Reunión Anual de la UIM – Tel Aviv, Israel

JUICIOS VIRTUALES EN LOS PROCESOS JUDICIALES CIVILES

La Segunda Comisión de Estudios se concentrará en observar cómo se ha utilizado los juicios virtuales en nuestras jurisdicciones, durante y después de la Pandemia. Hemos limitado el cuestionario a seis preguntas, a las que rogamos sean contestadas con respuestas cortas y concisas. Las preguntas son las siguientes:

1. ¿En su jurisdicción había juicios integral o parcialmente virtuales antes de la Pandemia? En caso positivo, por favor describa cómo solían ocurrir y con cuál frecuencia.
2. ¿A lo largo de la pandemia, se realizaron juicios virtuales en su jurisdicción? En caso afirmativo, ¿hubo algún cambio con relación a cómo y cuándo eran realizados antes de la Pandemia? ¿Se publicaron los protocolos para su realización? Además, si la respuesta es positiva, ¿en qué situaciones se pasó a ofrecer la posibilidad de realización de juicios virtuales? ¿Y cuál era la aceptación de los involucrados en el proceso a esta modalidad?
3. Suponiendo que ya se realizaban juicios civiles virtuales antes de la Pandemia, ¿el poder judicial implementó mejoras en la tecnología utilizada para este tipo de juicio? ¿Cómo fueron administrados los documentos y las pruebas?
4. ¿Cuáles son las perspectivas con respecto a la continuación de los juicios virtuales? ¿Cuáles son los problemas y/o beneficios que han surgido?
5. ¿Se han realizado o se están realizando investigaciones en su jurisdicción para ayudar a resolver los problemas que han surgido con los juicios virtuales?
6. En su jurisdicción, ¿cómo se garantizó a los excluidos digitales el acceso a la justicia y específicamente a los juicios virtuales durante la Pandemia?